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10 月 28 日

（土）9：00 

課題を解決する、

23 年度のコミュニテ

ィ・スクールの運営・

計画は？ 

 

ふれあい音楽会を鑑賞しま

した。子どもたちの歌声が響

きました。 

教職員の残業時間 

環境を整えていく必要がある。減ら

す努力をしていくべき。 

PTAの今後の在り方 

加入、非加入問題。必要なことをし

っかり整理し、より良い形を検討して

いく、と情報を共有。 

学校からの要望 

どんなことに困っているか、協議してア

イデアをだして解決していく組織へ。 

  

学校の課題を明確にして 
学校運営協議会では、学校の働き方改革や将来の校舎改修に向けてなど、様々な

意見を出し、考えていく「熟議」を進めていきます。学校の課題を解決していくことが、衹王

小学校の子どもたちへかえっていきます。地域の住民の力で、変えていけることは協力した

いと話あわれています。 

今回は、「教職員の残業時間の多さ」「PTA の今後の在り方のアンケート結果」「コミュ

ニケーションの大切さ」について、話し合われました。「職員室の整理整頓を推進すること

で、仕事がはかどるし、組織の動き方も変わる、企業では５S 運動といって、推進してい

る」という意見や「ICT が活用されるのはいいが、職員間のコミュニケーションは、大事だ」と

の意見がありました。「PTA のアンケートでは、残していきたいものとして、登下校の見守り

やクリーン作戦の協力があげられ、今後の在り方を協議していく」と情報共有されました。 

次回は 3月 1日（金）ですが、１年間の方向性が出そうと協議を終えました。 

 

  



  



  



 

  



 



 


